
１番　鹿毛　哲也　　議員 ４番　柴山　恭子　　議員
１．朝倉市の伝統芸能について １．新型コロナウイルス感染症の取り組
　(1) 伝統芸能の考え方について 　みについて
　(2) 防音設備等について 　(1) 小中学校の感染対策について
２．朝倉市の出生率について 　(2) 接触を低減する取り組みについて
　(1) コロナ禍の中での朝倉市の現状につい 　(3) 感染者と病床確保の考え方について
　　て 　(4) ワクチン接種の状況について
　(2) 今後の方向性について ２．民生委員・児童委員について
３．朝倉市の防災について 　(1) 活動と今後の体制について
　(1) 消防団の現状について 　３．地域放送整備について
　(2) 団員確保に伴う優遇措置について 　(1) 情報伝達システムの市の方針につい
　(3) 防災士について 　　て
４．朝倉市の水道事業について
　(1) 水道事業の現状について
　(2) 今後の計画給水区域内での事業展開 ５番　徳永　秀俊　　議員
　　について １．防災、減災について

　(1) 自力での避難が難しい方に対する
　　避難支援について

２番　中島　秀樹　　議員 　(2) 避難所の情報対応について
１．コロナ後に朝倉市が発展するため 　(3) 防災無線について
　に何をしたらいいのか ２．地方創生について
　(1) 子育て世代の移住者を増やせない 　(1) 国勢調査２０２０速報値について
　　か 　(2) 近隣自治体の取り組みと本市の取
　　① まず観光客を増やせないか 　　り組みについて
　(2) 朝倉市からの転出者を減らせない 　(3) 企業誘致について
　　か 　(4) 空家対策について
　　① そのために住民の満足度を上げ 　(5) 定住促進について
　　　られないか
　(3) 働く場を増やせないか
　　① 地元企業の強みを活かせないか
　(4) 政策には予算が伴う。その財源は
　　どうしたらいいのか

～　昼　食　～

３番　浅尾　静二　　議員
１．朝倉市総合戦略における官民共創
　について
　(1) 多様化する地域社会課題の解決に
　　官民連携の必要性をどのように認識
　　しているか
　(2) 朝倉市総合戦略において官民連携
　　の好事例はあるか
　(3) 九州経済産業局も取り組む事業者
　　支援策「デザイン経営」の導入につ
　　いて
　(4) 都市機能を維持するため、民間公
　　共交通事業者と連携ができているか
　(5) 官民連携パートナーについて
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※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。



１番　仲山　寛　　議員 ４番　佐々木　明子　　議員
１．新型コロナウイルス感染拡大防止 １．学校における働き方改革について
　対策について 　(1) 教職員の勤務時間の把握について
　(1) ワクチン接種状況について 　　① 勤務時間と超過勤務の現状につい
　(2) 感染拡大状況について 　　　て
　(3) 緊急事態宣言下での感染防止対策に 　　② 勤務時間は適正に打刻されている
　　ついて 　　　か
２．朝倉市の農林行政施策について 　(2) 給食費の公会計化の進捗状況につ
　(1) コロナ禍における農業情勢について 　　いて
　　① 農業の現状について 　(3) 学校労働安全衛生管理体制につい
　　② コロナ禍での今後の対策 　　て
　(2) 農業における豪雨災害対策について 　　① 総括労働安全衛生委員会設置につ
　　① 農業の治水機能を活かした田んぼ 　　　いて
　　　ダム構築について ２．学校教育行政について
　　② 普及策について 　(1) 学校に行きづらい児童・生徒への
３．過疎対策について 　　支援について
　(1) 過疎計画・過疎債の意義目的につ 　　① 不登校児童・生徒の現状について
　　いて 　　② 社会福祉事業を営むＮＰＯ法人等
　(2) 過疎債を利用した朝倉市の未来に 　　　との連携と支援について
　　ついて

５番　熊本　正博　　議員
２番　大庭　きみ子　　議員 １．水の文化村施設の活用について
１．新型コロナウイルス感染拡大防止 　(1) 施設の集客アップについて
　対策について 　　① せせらぎ館の活用について
　(1) ＰＣＲ検査を希望者に無料ででき 　　② 水辺のふれあいゾーンの活用につ
　　ないか 　　　いて
　(2) 小中学校への抗原検査キット配布 　　③ 今後の新しい活用計画について
　　について ２．たかき清流館の活用について
２．コロナ経済対策「朝倉の魅力体験 　(1) 現況と活用について
　事業費」について ３．冬水確保について
　(1) 朝倉わくわく体験プログラム 　(1) 普通河川を活用した冬水確保につ
　　「朝倉Ｅクーポン」体験申込の状況 　　いて
　　について ４．８月大雨におけるダム操作について
　(2) 周知方法について 　(1) 寺内ダムの洪水調節について
　(3) 今後の方針 　(2) 小石原川ダムの洪水調節について
３．送迎バスの安全性について ５．災害復旧事業の効果について
　(1) 幼稚園、小中学校の送迎バスの現状 　(1) 復旧の効果について
　　について ６．防災行政無線について
　(2) 安全確認のため、カメラやセンサー 　(1) 現在の状況について
　　を設置する補助はできないか

～　昼　食　～

３番　加藤　正二　　議員
１．蜷城地区の浸水対策について
　(1) 蜷城地区の浸水対策について
　(2) 蜷城地区の内水対策について
　　① 長田川の排水能力を高めていく
　　　ための検討について
　　② 県道１４号線、鳥栖朝倉線バイ
　　　パス工事に係る排水対策について

令和３年９月定例会　一般質問通告事項　９月６日（月）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。



１番　北川　清文　　議員
１．ＧＩＧＡスクールにおけるタブレッ
　ト活用について
　(1) 子どもたちのタブレット活用につい
　　て
　(2) リモート授業について
２．学校安全推進計画について
３．安全・安心な学校生活について
　(1) コロナ感染防止対応について
４．子どもたちの学校通学路について
５．学校における避難訓練について
６．ＳＤＧｓ教育の取り組みについて

令和３年９月定例会　一般質問通告事項　９月７日（火）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。


